

23. Juli 2019

Nach Sprengversuch in Dahl: Zwischenlösung für Sparkassen-Geldautomat ab heute in Betrieb

Vor etwas mehr als zwei Monaten hatten unbekannte Täter versucht, den Sparkassen-Geldautomat zu sprengen. Es gelang ihnen zwar nicht, an das Geld zu kommen, dennoch entstand ein sehr hoher Sachschaden und sogar der Edeka-Markt musste für einige Wochen schließen. Glücklicherweise steht der Edeka-Markt den Dahler Bürgerinnen und Bürgern schon seit einiger Zeit wieder zur Verfügung und auch für die Bargeldversorgung konnte nun eine Zwischenlösung gefunden werden: Ab heute ist direkt neben dem alten Standort ein Container mit eingebautem Geldautomat in Betrieb.

Die Sparkasse HagenHerdecke möchte am bisherigen Standort weiterhin alle bekannten Services, also auch Einzahlungen und Kontoauszüge, anbieten. Die Arbeiten hierzu werden allerdings noch einige Wochen in Anspruch nehmen.

